



Luzern, 13. November 2015

## Medienmitteilung

## Salle Modulable: Chance für Luzerns Entwicklung

Heute haben Stadt und Kanton Luzern bekanntgegeben, dass sie vom Stand des Projekts Salle Modulable Kenntnis genommen haben und das Konzept auf Kurs ist. Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern betrachtet das Vorhaben als einmalige Chance für die Weiterentwicklung der Kulturstadt Luzern. "Es handelt sich um ein Weltklasse-Musikthater mit internationaler Ausstrahlung", hält Parteipräsident Fabian Reinhard fest und wünscht sich, dass die Vision des verstorbenen Mäzens Christof Engelhorn realisiert wird. Allerdings, räumt er ein, sehe die FDP nur dann eine Chance, das Vorhaben zu verwirklichen, wenn für alle offenen Fragen hinsichtlich Standort, Finanzierung der Baukosten sowie nachhaltige Finanzierung der Betriebskosten stichhaltige Antworten vorgelegt werden können. "Ansonsten sind damit erhebliche Risiken verbunden." Den Zeitplan schätzt der Präsident der FDP-Stadtpartei als überaus ehrgeizig ein. Er ist jedoch überzeugt, dass eine erfolgreiche Umsetzung möglich ist, wenn alle Beteiligten, d.h. Kanton, Stadt und Stiftung Salle Modulable, gemeinsam ein überzeugendes Projekt ausarbeiten, das auch politisch mehrheitsfähig ist.

Weitere Informationen erteilen Ihnen: Fabian Reinhard, Präsident, Tel. 079 703 94 14